



CASA 7 DORMITORIOS 7 BAÑOS EN EL MADROÑAL

El Madroñal

REF# R5069785 – 7.000.000€

7
Beds

7
Baths

892 m²
Built

3238 m²
Terreno

125 m²
Terrace

Un santuario real sobre Marbella Adéntrese en un mundo de elegancia atemporal - La villa, situada en la prestigiosa urbanización cerrada de El Madroñal, Benahavís, no se parece a ninguna otra propiedad que haya conocido antes. Esta impresionante villa es más que una casa; es una obra maestra viviente, un palacio en la montaña que susurra historia y secretos, esperando a ser descubierto. Esta villa es un testimonio de artesanía y belleza. Puertas de madera antiguas marcan la entrada, abriéndose a un espectacular hall de entrada. Desde aquí, la casa se abre a un impresionante patio que conduce al corazón de la propiedad. La planta fluye sin esfuerzo de un espacio cautivador a otro, cada habitación ofrece algo único. El salón y el comedor están diseñados para aquellos que aprecian las cosas bellas de la vida, con chimeneas artesanales y techos pintados a mano que hablan de un nivel de arte poco visto en las casas de hoy en día. Desde aquí, puede salir a las amplias terrazas y al jardín que rodean la propiedad, donde las vistas panorámicas del mar Mediterráneo y de la majestuosa montaña de La Concha le dejarán sin palabras. La cocina, digna de un maestro de la cocina, ofrece una distribución tipo granja que combina la practicidad con la belleza. Junto a la cocina principal hay una cocina preparatoria, práctica para reuniones íntimas o grandes celebraciones. Los espacios privados de la villa son igual de cautivadores. Al explorar la villa, encontrará tres dormitorios en la planta baja. Dos de estos dormitorios se encuentran en el lado izquierdo de la casa, siendo el primero un refugio íntimo al que se accede por una

pequeña escalera. Esta posición elevada crea una sensación de aislamiento, ideal para aquellos que buscan un espacio tranquilo. Desde esta habitación se accede a la íntima terraza de la azotea, donde se puede disfrutar de vistas panorámicas. A la izquierda, la belleza natural del paisaje circundante, y a la derecha, el patio privado de la villa. El tercer dormitorio, situado a la derecha de la casa, es un espacioso dormitorio doble perfecto para huéspedes con niños pequeños, ya que la distribución les permite compartir el mismo espacio manteniendo su propia intimidad. Tiene su propia entrada independiente, lo que proporciona una mayor comodidad. Al subir a la primera planta, encontrará dos impresionantes dormitorios, incluida la suite principal. La suite principal es un fiel reflejo del refinamiento real, con su techo, una acogedora chimenea, vestidores para él y para ella, terraza privada y un impresionante cuarto de baño. Junto a la villa se encuentra el estudio, actualmente sirve como santuario de un artista, pero podría transformarse fácilmente para satisfacer cualquier necesidad. Ya sea para el trabajo, la creatividad o la paz, este espacio ha sido diseñado para inspirar. Debajo del estudio se encuentra el alojamiento independiente para invitados o personal, que ofrece privacidad y comodidad, con su propia cocina, sala de estar y terraza privada. La villa no es sólo una residencia, es un magnífico refugio donde el pasado y el presente conviven en perfecta armonía. Para aquellos que aprecian el lujo, esta villa ofrece una oportunidad única de vivir en medio de la historia y la belleza. La villa no es sólo una excepcional residencia privada, sino también una inversión excepcional para quienes deseen celebrar eventos exclusivos. Con sus impresionantes jardines, vistas panorámicas y elegantes interiores, es el lugar perfecto para fiestas privadas, bodas y otras ocasiones especiales. Los huéspedes pueden disfrutar del lujoso entorno e incluso prolongar su estancia, experimentando la magia de esta villa durante una o más noches, lo que garantiza una experiencia inolvidable.











